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Página 03Página 03

Página 03

Felipe Piscina avalia os 
primeiros meses como 

presidente da Câmara de 
Cachoeira Paulista e 

comenta desafios na saúde, 
iluminação e segurança

   Na tarde de quinta-feira (29), 
a equipe do Portal A Gazeta 
RM esteve no gabinete do pres-
idente da Câmara Municipal de 
Cachoeira Paulista, Felipe Ste-
fani Cabral — mais conhecido 
como Felipe Piscina. Em seu 
segundo mandato como ver-
eador e primeiro como presi-
dente da Casa de Leis, Felipe 
fez um balanço dos primeiros 
meses de gestão e abordou os 
principais desafios enfrentados 
pela cidade.
   Segundo o parlamentar, os 
primeiros cinco meses à frente 
da presidência têm sido produ-
tivos, apesar das dificuldades 
enfrentadas. “Não é fácil, mas 
graças a Deus estamos com a 
Câmara alinhada com a cidade 
e com o Executivo. Estamos 
lidando com problemas que 
toda cidade enfrenta: saúde, 
educação, limpeza, iluminação 
pública. Aos poucos, cada ver-
eador tem colocado suas de-
mandas nos trilhos”, afirmou.

Sessões e cobranças
   Felipe Piscina destacou que 
a Câmara tem atuado de forma 
ativa na fiscalização e no diálo-
go com o Executivo. Ele co-
mentou sobre uma sessão re-
cente marcada por cobranças 
direcionadas à administração 
municipal. “Na terça-feira tive-
mos uma sessão mais agitada, 
com críticas relacionadas à ad-
ministração, mas sempre com 
foco na população. Nosso ga-
binete está de portas abertas, 
assim como o de todos os ver-
eadores”, disse.
Falta de remédios e ilumi-

nação pública
   Entre as principais queixas 
da população, Felipe destacou 
a falta de medicamentos nos 
postos de saúde e a paral-
isação dos serviços de ilumi-
nação pública. Segundo ele, 
a cidade ficou cerca de 60 
dias sem reposição de materi-
ais elétricos, afetando bairros 
inteiros. “Esse problema era 
geral. Mas a prefeitura correu 
atrás e conseguimos resolver, 
o material chegou”, explicou.

Relação com o Executivo
    O vereador ressaltou que 
mantém um bom diálogo com 
o prefeito Breno Anaya, e que 
a Câmara tem buscado resolv-
er os problemas da cidade em 
conjunto. “Não adianta querer 
brigar, tem que resolver. A gen-
te cobra, ele promete que vai 
resolver e, mesmo demorando, 
algumas coisas estão sendo 
feitas”, completou.

Crise no comércio local
   Sobre o fechamento de lo-
jas no comércio local, Felipe 
apontou o alto valor dos alu-
guéis como um dos principais 
entraves para a permanência 
de pequenos empresários. 
“Estamos tentando abrir mais 
espaço para que grandes em-
presas venham para a cidade. 
O aluguel aqui é caro, por ser 
cidade turística, graças à pre-
sença da Canção Nova. Sem 
ela, Cachoeira Paulista seria 
outra realidade. Agora estamos 
negociando com o INPE a liber-
ação de uma área de 40 alque-
ires, junto ao governo federal, 
para instalação de indústrias”, 
revelou.
Segurança pública e câmeras 

de monitoramento
   Questionado sobre a segu-
rança, especialmente após um 
homicídio recente na cidade, 
Felipe Piscina informou que a 
prefeitura está trabalhando na 
instalação de câmeras de mon-
itoramento em toda a cidade 
até o fim do ano. “Já enviamos 
ofício para a Polícia Militar so-
licitando mais viaturas. Hoje te-
mos pouco policiamento, e isso 
dificulta a prevenção”, disse. 
Segundo ele, a Secretaria Mu-
nicipal de Segurança também 
está envolvida nas tratativas 
para reforçar o sistema de vig-
ilância e ampliar a atuação poli-
cial.
  Mesmo reconhecendo as 
limitações, o presidente da 
Câmara afirmou que os casos 
de violência ainda são isolados 
e que a cidade tem se mantido 
relativamente tranquilidade.
Foto: Sebastião Ferraz

Após cinco meses de 
mandato, prefeito de Cunha 
destaca avanços em saúde, 
educação e infraestrutura

   Na tarde de segunda-feira 
(26), o prefeito de Cunha, Ro-
drigo Nascimento, concedeu 
entrevista ao Portal A Gaze-
ta RM para fazer um balanço 
dos primeiros cinco meses de 
gestão. Com tom direto e trans-
parente, o chefe do Executivo 
municipal ressaltou os princi-
pais desafios enfrentados, os 
avanços já alcançados e os 
planos em curso para transfor-
mar a cidade.
Governo presente e aberto 

ao diálogo
   Logo no início da conversa, 
o prefeito destacou o que con-
sidera uma das principais mar-
cas de sua administração: a 
reaproximação entre o governo 
e a população.
     “Hoje, o povo de Cunha tem 
acesso ao prefeito, tem acesso 
aos secretários. Cobro muito 
da equipe respeito e compro-
misso com o cidadão, que é 
quem paga nossos salários”, 
afirmou.

Saúde como prioridade
   Um dos principais focos da 
gestão até agora foi a saúde 
pública. Rodrigo afirmou que 
a cidade já alcançou avanços 
significativos no atendimento, 
com a realização de aproxima-
damente 8 mil procedimentos 
médicos e exames, tanto em 
Cunha quanto em outras ci-
dades do Vale do Paraíba.
   “Zeramos praticamente a 
fila da saúde. Ainda não total-
mente, porque a demanda era 
enorme, mas estamos fazendo 
mais de 250 deslocamentos 
por mês com pacientes”, rela-
tou.
Educação com expansão de 

material didático
    Na área da educação, o pre-
feito revelou que ampliou o uso 
do sistema de ensino Positivo, 
antes restrito ao 1º ano, agora 
estendido ao 2º e 3º anos. A 
meta para 2026 é contemplar 
todos os alunos até o 5º ano 
com material didático de qual-
idade, além da distribuição de 
uniformes escolares, prevista 
para o próximo ano.
    “Esse ano não conseguimos 
por restrições orçamentárias 
herdadas, mas já está previsto 
para 2026”, disse.
Gestão de contratos e econo-

mia pública
   Rodrigo afirmou que uma 
revisão ampla de contratos foi 
realizada, especialmente nas 
áreas de saúde e transporte 
escolar, onde foram identifica-
das irregularidades e gastos 
incompatíveis com a realidade 
do município. Alguns contratos 
foram encerrados.
  “Prefeitura é uma máquina 
que não pode parar. A gente 
vai fazendo a manutenção en-
quanto ela está rodando”, ex-
plicou.

Água e esgoto: criação de au-
tarquia e novos projetos
   O prefeito revelou que a ci-
dade possui apenas oito ser-

vidores para atender toda a 
demanda de água e esgoto, o 
que limita a atuação. Para re-
solver isso, anunciou que já 
está em andamento um projeto 
para criação de uma autarquia 
municipal de saneamento, com 
o objetivo de melhorar o abas-
tecimento de água e iniciar o 
tratamento do esgoto.
    “Minha meta é tratar 100% 
do esgoto de Cunha. Se conse-
guir 10% já é um avanço impor-
tante”, afirmou.
Infraestrutura rural e aqui-

sição de máquinas
    Com apoio de deputados 
estaduais e federais, como An-
dré do Prado e Márcio Albino, 
Cunha recebeu R$ 3 milhões 
em emendas parlamentares 
para aquisição de maquinário. 
A meta é comprar seis equipa-
mentos, entre motoniveladoras 
e retroescavadeiras, e realizar 
leilão de veículos antigos para 
renovar a frota.
    “Máquina velha quebra. A 
gente quer equipamento novo 
para não parar o serviço e econ-
omizar no conserto”, explicou.
Busca ativa por recursos e 

parcerias
    Rodrigo Nascimento afirmou 
que tem atuado diretamente 
em São Paulo e Brasília para 
garantir repasses para o mu-
nicípio. Citou como exemplo 
emendas já prometidas pelos 
deputados Thabata Amaral (R$ 
630 mil) e Simão Pedro (R$ 700 
mil), entre outros.
   “Não importa se é de esquer-
da ou direita. Quem quiser aju-
dar Cunha, a gente está de por-
tas abertas”, destacou.
Valorização da cultura e turis-

mo local
     O prefeito também celebrou 
o resgate das festas tradiciona-
is da cidade, como o Festival do 
Pinhão, o Réveillon fora de épo-
ca e o Carnaval 2025, consid-
erado um sucesso por ocorrer 
sem incidentes ou violência. A 
gestão investiu em segurança e 
estrutura, o que elevou os cus-
tos, mas garantiu qualidade.
    “Festa é cultura, é geração 
de renda. A população merece 
uma festa digna”, disse.
    Nos próximos meses, Cunha 
receberá três eventos impor-
tantes:
– Festival da Cerâmica
– Festival de Inverno, com pre-
sença do secretário estadual de 
Turismo
– Visitas confirmadas dos 
secretários estaduais de Meio 
Ambiente, Educação e Turismo
Olho no futuro, atento às críti-

cas
   Rodrigo encerrou a entrev-
ista destacando que, apesar 
das críticas, especialmente 
da oposição, segue firme no 
propósito de deixar um legado 
positivo para a cidade.
    “Se em quatro anos eu conse-
guir melhorar as bases, já será 
uma vitória. Mas vamos fazer 
muito mais, com responsabili-
dade e transparência”, concluiu.

Thales Gabriel articula 
transformação da antiga 

fábrica da Kimberly Clark em 
Polo de Desenvolvimento para 

Cruzeiro

Em busca de novos investimentos e geração de emprego, Thales anun-
ciou nesta semana avanços concretos nas negociações em torno da an-
tiga fábrica da Kimberly Clark, popularmente conhecida como “Copa”, um 

dos marcos da história industrial local.

Aumento abusivo de taxa 
comercial gera indignação 

em Queluz

Segundo Gustavo Ribeiro, comerciantes da cidade foram surpreendidos 
com reajustes que ultrapassam 1.000%, gerando indignação entre em-

preendedores locais.

Lorena sanciona lei que 
concede incentivos fiscais 
para atrair novas empresas 

e gerar empregos

 A nova legislação visa estimular investimentos produtivos, gerar novos 
empregos e impulsionar o desenvolvimento sustentável da cidade.

Adolescente é morto a tiros no 
quintal de casa em Areias

Cunha promove ações de 
apoio psicológico e educação 

em saúde para famílias 
atendidas pelo SUS

     Luiz Gabriel Cinira de Oliveira, 17 anos, foi morto a tiros na noite 
deste sábado (17), no quintal de sua residência, localizada na rua 15 

de Novembro, em Areias (SP).
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Homem morre após 

confronto com a PM na Vila 
Brasil em Cruzeiro

    Na tarde de quinta-feira 
(29), um confronto entre a 
Polícia Militar e um mora-
dor da cidade de Cruzeiro, 
terminou em morte na Vila 
Brasil. A PM foi acionada 
por volta das 17h para in-
tervir em uma ocorrência de 
desentendimento familiar 
na rua Jandira Tomaz.
    Segundo informações da 
corporação, ao chegarem 
à residência apontada na 
denúncia, os policiais ten-
taram fazer contato com 
os moradores. Nesse mo-
mento, Celso do Carmo, 
52 anos, identificado como 
um dos envolvidos na ocor-
rência, teria saído até o 
portão da casa segurando 
um revólver e apontando a 
arma na direção dos agen-
tes.
     Conforme informações 
da Polícia Militar, Celso es-
tava ameaçando sua nora 
com uma arma de fogo 

quando os agentes foram 
acionados. Ao perceber a 
aproximação dos policiais, 
o homem fugiu para dentro 
da residência com a arma 
em mãos. Durante a tenta-
tiva de abordagem, houve 
intervenção policial e ele foi 
atingido.
     Apesar das ordens ver-
bais para ele baixar a arma, 
Celso não obedeceu e man-
teve a postura ameaçadora. 
Diante da situação e do ris-
co iminente, os policiais rea-
giram e efetuaram disparos 
para conter o homem. Celso 
foi atingido e morreu no lo-
cal.
    O local foi isolado e, em 
seguida, uma equipe do In-
stituto de Criminalística foi 
chamada para realizar os 
trabalhos periciais. Após os 
procedimentos técnicos, o 
corpo foi encaminhado ao 
Instituto Médico Legal (IML), 
onde passou por exame de 
necropsia.
    O caso foi registrado 
como ameaça, morte decor-
rente de intervenção poli-
cial e violência doméstica 
na Central de Flagrantes 
da Seccional de Cruzeiro. 
A Polícia Civil irá apurar as 
circunstâncias do ocorrido, 
incluindo o uso da arma por 
parte do suspeito e a atu-
ação dos policiais envolvi-
dos na ação.
Foto: Redes sociais

Homem é executado a tiros 
dentro de carro no Parque 
Primavera em Cachoeira 

Paulista
    Rodolfo Guaraci Faria, 41 
anos, conhecido como Pan-
tera, foi morto a tiros na noi-
te deste domingo (25), em 
Cachoeira Paulista (SP). 
O crime aconteceu por vol-
ta das 21h, na Rua Silvino 
Nogueira de Sá, no bairro 
Parque Primavera.
    Segundo o boletim de 
ocorrência, a vítima foi atin-
gida por três disparos — um 
no tórax e dois na cabeça 
— enquanto estava dentro 
de seu veículo, um Volk-
swagen Fox vermelho. Ele 
chegou a ser socorrido pelo 
Corpo de Bombeiros e leva-
do ao pronto-socorro da ci-
dade, mas não resistiu aos 
ferimentos.
     No local do crime, a Polí-
cia Militar encontrou o carro 
da vítima com marcas dos 
tiros. 
   Durante o atendimento 
da ocorrência, os agentes 
notaram um homem próx-
imo ao veículo, tirando fo-
tos e gravando vídeos da 
cena. Segundo o registro 
policial, o comportamento 

foi considerado suspeito e 
potencialmente voltado à 
obstrução dos trabalhos de 
investigação.
     O celular do homem foi 
apreendido para perícia, 
mas ele foi liberado.
    A Polícia Civil trabalha 
com a hipótese de que o 
assassinato tenha ligação 
com uma disputa por pontos 
de tráfico de drogas na ci-
dade. Tanto a vítima quanto 
o suspeito têm passagens 
anteriores por envolvimento 
com o tráfico.
    O caso foi registrado 
como homicídio e segue 
sob investigação. Até o mo-
mento, ninguém foi preso.

Homem é morto a tiros no 
bairro Falcão em Cunha; 
Polícia investiga o caso

     Imagens de câmeras 
de segurança obtidas 
pela redação nesta 
terça-feira (20) reve-
lam que ao menos seis 
homens estão envolvi-
dos no assassinato de 
José Arimatea de Olivei-
ra Toledo, de 32 anos, 
conhecido como “Pingo”, 
ocorrido na noite de se-
gunda-feira (19), no bair-
ro Falcão, em Cunha.
       Segundo as gravações, 
quatro homens armados 
perseguiram a vítima, 
que tentou fugir corren-
do ao notar a presença 
dos suspeitos. Duran-
te a fuga, “Pingo” caiu 
na calçada. Mesmo no 
chão, ele foi atingido por 

diversos disparos, incluindo 
tiros na cabeça e em outras 
partes do corpo. Um dos crim-
inosos ainda chutou a vítima 
antes de fugir.
    Após o crime, o grupo em-
barcou em um veículo e uma 
motocicleta e fugiu do local, to-
mando rumo ignorado.
     O homicídio aconteceu por 
volta das 19h, na Alameda 
Francisco da Cunha Menezes, 
em frente ao local de trabalho 
da vítima. Inicialmente, teste-
munhas relataram que dois 
homens em uma moto haviam 
surpreendido “Pingo”, mas as 
novas imagens indicam um en-
volvimento maior no ataque.
      A equipe do SAMU foi acio-
nada, mas ao chegar no local 
apenas constatou o óbito. O 
corpo permaneceu na cena até 
a chegada da Polícia Científica, 
que realizou os trabalhos peri-
ciais.
       O caso está sendo inves-
tigado pela Polícia Civil de 
Cunha, que busca identificar e 
prender os envolvidos. A mo-
tivação do crime ainda não foi 
esclarecida, e até o momento, 
ninguém foi preso.

Polícia busca informaçõe 
sobre morte de 

adolescente encontrado 
enterrado em mata no Jardim 
Aeroporto em Guaratinguetá

     A Polícia Civil de 
Guaratinguetá (SP) abriu 
investigação para identi-
ficar os responsáveis 
pelo assassinato de Bru-
no Henrique Santos de 
Souza de 16 anos, cujo 
corpo foi encontrado en-
terrado em uma área de 
mata no bairro Jardim 
Aeroporto na tarde deste 
sábado (17). O crime 
chocou moradores da 
região e, até o momento, 
ninguém foi preso.
      Segundo o boletim de 
ocorrência, a mãe do ad-
olescente procurou a del-
egacia pela manhã para 
comunicar o desapare-
cimento do filho. Após 
receber orientações, ela 
acionou a Polícia Militar 
pelo 190 e informou sus-
peitas sobre um possível 
local onde o jovem pode-
ria estar.
     Uma equipe foi en-
viada à rua 15 de Ju-
lho, onde encontrou 
familiares de Brunoi 
realizando buscas por 
conta própria. Durante 
a varredura na mata, os 
parentes localizaram um 
chinelo e perceberam 
um trecho de terra mex-
ida. Ao cavar superficial-
mente, encontraram o 

que parecia ser parte do corpo 
— um joelho humano.
     A área foi imediatamente 
isolada e periciada. O corpo 
apresentava sinais de violên-
cia, com lesões na cabeça, 
e foi identificado por meio de 
tatuagens reconhecidas pe-
los familiares. O Corpo de 
Bombeiros auxiliou na remoção 
e encaminhou o corpo ao Insti-
tuto Médico Legal (IML) para 
exames.
      O caso foi registrado como 
homicídio e ocultação de 
cadáver no 2º Distrito Policial 
de Guaratinguetá. 
    A Polícia Civil segue com as 
investigações para esclarecer 
a autoria e motivação do crime.

Homem morre no Jardim 
Esperança após apontar 
arma para policiais durante 

fuga em Guaratinguetá
   Um homem de 30 anos mor-
reu no início da noite desta 
quarta-feira (14) após fugir da 
abordagem de policiais do 3º 
Batalhão de Ações Especiais 
de Polícia (BAEP) e apontar 
um revólver para os agentes 
durante a perseguição, em 
Guaratinguetá. O caso foi reg-
istrado como intervenção poli-
cial com legítima defesa.
     De acordo com a Polícia Mil-
itar, Alessandro Julião dos San-
tos Nascimento, morador do 
bairro Jardim do Vale, tentou 
escapar da abordagem na Rua 
Eufrásio Fernandes, no bair-
ro Jardim Esperança, onde os 
policiais realizavam patrulha-
mento preventivo. Na tentativa 
de fuga, ele pulou muros e en-
trou em residências vizinhas.
     Na Rua Professora Teresa 
Barreira Leite Mota, uma mora-
dora autorizou a entrada dos 
policiais em sua casa, onde o 
suspeito teria se escondido. 
No segundo andar do imóvel, 
os agentes afirmam ter encon-
trado Alessandro na sacada. 
Segundo o boletim de ocorrên-
cia, ao ser abordado, ele teria 
colocado as mãos na cintura e 
tentado sacar uma arma.
    Dois policiais reagiram e 
efetuaram seis disparos à curta 
distância. O Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(SAMU) foi acionado, mas o 
óbito foi constatado no local.
   Com Alessandro foi apreen-

dido um revólver calibre .38 
com seis munições intactas e 
numeração raspada. A perícia 
foi realizada no local, e o del-
egado responsável recolheu a 
arma do suspeito, duas pisto-
las .40 dos policiais, seis cáp-
sulas deflagradas e um auto de 
reconhecimento visuográfico 
da cena.
   As câmeras corporais dos 
policiais estavam desligadas 
no momento da ação, segundo 
o tenente Renan, por falta de 
bateria. A Polícia Civil informou 
que Alessandro não possuía 
antecedentes criminais.
   Durante buscas no trajeto 
percorrido pelo suspeito du-
rante a fuga, o BAEP localizou 
entorpecentes e dinheiro, con-
forme registrado em outro bo-
letim de ocorrência.
   O caso segue sob investi-
gação.
Foto: Redes sociais 

Adolescente é morto a tiros 
no quintal de casa em Areias
     Luiz Gabriel Cinira 
de Oliveira, 17 anos, foi 
morto a tiros na noite 
deste sábado (17), no 
quintal de sua residên-
cia, localizada na rua 15 
de Novembro, em Are-
ias (SP). Até o momen-
to, nenhum suspeito foi 
identificado ou preso.
    Segundo informações 
do boletim de ocorrên-
cia, a Polícia Militar foi 
acionada por volta das 
22h após a entrada de 
um jovem já sem vida no 
hospital municipal. A víti-
ma havia sido atingida 
por um disparo de arma 
de fogo no lado esquer-

do do tórax.
    De acordo com a equipe médi-
ca, o adolescente foi socorrido 
por moradores da região, mas 
não resistiu aos ferimentos.
    Os policiais foram até o local 
do crime e constataram que o 
tiro foi disparado na área exter-
na da casa da vítima, que faz 
divisa com um riacho e uma 
área de matagal.
    Uma testemunha que reside 
no mesmo imóvel relatou ter 
ouvido cerca de seis disparos, 
mas não conseguiu identificar o 
autor dos tiros.
    O caso foi registrado como 
homicídio na Delegacia de 
Queluz e segue sendo investi-
gado pela Polícia Civil.

Cunha promove ações de 
apoio psicológico e 

educação em saúde para 
famílias atendidas pelo SUS

    A cidade de Cunha vem 
fortalecendo suas ações 
em saúde mental e cuida-
do integral à população. 
Na última quarta-feira (28), 
o Grupo de Psicoeducação 
realizou um encontro com 
pais e responsáveis por cri-
anças em acompanhamen-
to psicológico pelo Sistema 
Único de Saúde (SUS). A 
atividade aconteceu em for-
mato de roda de conversa e 
foi conduzida pela psicóloga 
Paula, que lidera o trabalho 
com escuta ativa, orien-
tação e acolhimento.
    O momento foi dedicado 
a compartilhar experiências, 
esclarecer dúvidas e ofere-
cer suporte emocional às 
famílias que vivenciam os 
desafios de acompanhar o 
tratamento psicológico de 
seus filhos. Segundo a equi-
pe, o objetivo é não apenas 
apoiar as crianças, mas 
também criar um ambiente 
saudável e fortalecido para 
todos os envolvidos no pro-
cesso de cuidado.
    Já na sexta-feira (30), a 

iniciativa seguiu com uma 
atividade de Educação em 
Saúde, conduzida pelo 
médico Dr. Franz. De forma 
leve e acessível, o profis-
sional compartilhou orien-
tações importantes sobre 
saúde preventiva, hábitos 
de bem-estar e a importân-
cia da informação como fer-
ramenta de empoderamen-
to para a comunidade.
    Ambas as ações fazem 
parte do compromisso da 
Secretaria Municipal de 
Saúde de Cunha em ofere-
cer um cuidado mais hu-
manizado, participativo e 
educativo. A proposta é in-
tegrar saúde mental e físi-
ca, envolvendo as famílias 
como parte ativa do proces-
so de promoção da saúde.
   As atividades contaram 
com boa participação da 
comunidade e devem con-
tinuar ao longo do ano com 
novos encontros, ampliando 
o alcance das ações de psi-
coeducação e informação 
em saúde no município.
Foto: Divulgação PMC
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Aumento abusivo de taxa 
comercial gera indignação 

em Queluz

   O ex-vereador e em-
presário Gustavo Ribeiro 
acendeu um alerta nas re-
des sociais esta semana 
ao denunciar o aumento 
considerado “absurdo” da 
Taxa de Licença para Lo-
calização e Funcionamento 
(TLLF) 2025 em Queluz. 
Segundo ele, comerciantes 
da cidade foram surpreendi-
dos com reajustes que ultra-
passam 1.000%, gerando 
indignação entre empreend-
edores locais.
    “É um golpe contra quem 
gera empregos, paga im-
postos e sustenta a econo-
mia local com esforço 
diário”, declarou Gustavo 
em vídeo publicado em sua 
conta. A revolta ganhou re-
percussão entre empresári-
os e vereadores, que clas-
sificaram o reajuste como 
desproporcional e injustifi-
cado.
Prefeito se defende e cul-
pa o Código Tributário An-

tigo
    O prefeito José Celso 
se posicionou após a re-
percussão, alegando que 
o aumento segue critérios 
estabelecidos pelo Código 
Tributário Municipal, dat-
ado de 1999, ainda sob a 
gestão do então prefeito 
Laurindo Garcez. Em sua 
defesa, Celso destacou que 
o Supremo Tribunal Fed-
eral (STF) já considerou a 
cobrança da TLF por metro 
quadrado como constitucio-
nal.
    Contudo, a crítica de Gus-
tavo Ribeiro foca justamente 
no que o STF também de-
terminou: que a cobrança 
deve ser proporcional ao 
custo real da fiscalização 
— o que, segundo ele, está 
longe de acontecer. “Al-
guém acredita que o custo 
da fiscalização em Queluz 
aumentou 1.000% em um 
ano? Isso não se sustenta”, 
disparou.
Comerciantes se sentem 

penalizados
    O aumento da TLF atinge 
diretamente pequenos e 
médios comerciantes, mui-
tos ainda em recuperação 
após os impactos da pan-

demia. O reajuste causou 
surpresa, especialmente 
por não ter sido ampla-
mente discutido com a 
classe empresarial. “É des-
respeitoso com quem rala 
todos os dias para manter 
as portas abertas”, afirmou 
um comerciante da região 
central, que preferiu não se 
identificar.
Apoio da Câmara Munici-

pal
    Os vereadores Diego e 
Dra. Fran se manifestaram 
contrários ao reajuste e 
prometeram agir. “Estamos 
atentos e não vamos aceitar 
que a conta seja jogada nas 
costas dos trabalhadores e 
comerciantes”, afirmou Dra. 
Fran. Ambos têm se artic-
ulado para convocar au-
diências públicas e discutir 
alternativas para rever os 
critérios adotados pela pre-
feitura.
Pressão por transparên-

cia e revisão
    Gustavo Ribeiro finalizou 
sua declaração cobrando 
postura do atual gestor: “O 
prefeito está no comando. 
Não adianta lavar as mãos. 
A cidade exige responsabi-
lidade e respeito.” A mobi-
lização cresce nas redes e 
a expectativa agora recai 
sobre os próximos passos 
da administração municipal 
diante da pressão popular.
    A equipe de reportagem 
do Portal A Gazeta RM 
tentou contato com a Pre-
feitura de Queluz ou algum 
representante, mas até o 
fechamento desta matéria, 
não obteve retorno oficial. 
A repercussão continua, e 
comerciantes organizam 
abaixo-assinados e mobili-
zações para exigir revisão 
imediata dos valores da 
TLLF 2025.
Suspensão da cobrança

   O Juiz de Queluz, Dr. 
Lucas Campos de Souza, 
após receber as manifes-
tações decidiu suspender 
a exigibilidade do crédito 
tributário referente à Taxa 
de Licença de Localização 
e Funcionamento – TLLF do 
exercício de 2025.
Fotos: Redes sociais

Thales Gabriel articula 
transformação da antiga 

fábrica da Kimberly Clark em 
Polo de Desenvolvimento para 

Cruzeiro

    O ex-prefeito de Cru-
zeiro, Thales Gabriel, está 
à frente de uma articulação 
estratégica que pode mu-
dar os rumos do desen-
volvimento econômico da 
cidade. Em busca de novos 
investimentos e geração 
de emprego, Thales anun-
ciou nesta semana avanços 
concretos nas negociações 
em torno da antiga fábrica 
da Kimberly Clark, popu-
larmente conhecida como 
“Copa”, um dos marcos da 
história industrial local.
   Na última segunda-feira 
(26), Thales esteve em São 
Paulo, onde participou de 
uma reunião decisiva com 
a direção da multinacion-
al. O encontro ocorreu na 
sede da empresa e contou 
com a presença de Renato 
Megda, diretor de Relações 
Institucionais e Governa-
mentais, e Luiza Carrera, 
diretora do departamento 
jurídico.
Objetivo: transformar um 
símbolo do passado em 

motor para o futuro
   A antiga fábrica, atual-
mente desativada, ocupa 
uma área extensa e está 
sendo preparada para ser 
vendida ou alienada a um 
novo grupo empresarial. O 
espaço, que já empregou 
centenas de trabalhadores 
cruzeirenses, possui in-
fraestrutura e localização 
estratégica, o que o torna 
um ativo de alto potencial 
para projetos industriais, 
logísticos ou tecnológicos.

Segundo Thales, a visita 
serviu para entender o está-
gio atual da preparação do 
imóvel e ampliar o diálogo 
com a empresa sobre as 
possibilidades de investi-
mento no local. “Queremos 
transformar esse espaço 
em novas oportunidades 
de geração de emprego e 
renda. Essa é uma luta que 
começou ainda na minha 
gestão e que agora, mesmo 
como ex-prefeito, continuo 

acompanhando de perto”, 
destacou.
    Ele também ressaltou que 
a articulação tem contado 
com apoio institucional, in-
cluindo o prefeito Kleber Sil-
veira e o vice-prefeito José 
Rogério. “A transformação 
dessa área em um polo de 
desenvolvimento é um pro-
jeto de cidade, não de uma 
gestão. Precisamos seguir 
juntos”, afirmou.
Símbolo afetivo e es-

tratégico
      Para muitos cruzeirens-
es, a Kimberly Clark rep-
resenta não apenas uma 
parte da memória afetiva 
da cidade, mas também um 
período de grande prosper-
idade econômica. Ao reati-
var o espaço com um novo 
foco empresarial, a propos-
ta visa recuperar esse pro-
tagonismo perdido, agora 
com foco em inovação, sus-
tentabilidade e dinamismo 
regional.
   A iniciativa vem sendo 
bem recebida por lideranças 
políticas e empresariais da 
região, que enxergam no 
projeto uma oportunidade 
de reposicionar Cruzeiro 
como um centro de atração 
de investimentos no Vale do 
Paraíba.
     O futuro da área ainda 
depende de negociações 
com potenciais investi-
dores, mas o avanço das 
conversas com a Kimber-
ly Clark é visto como um 
passo decisivo para tornar 
o projeto viável. Enquanto 
isso, Thales Gabriel segue 
atuando como articulador 
e interlocutor direto entre a 
empresa, o poder público e 
a sociedade civil organiza-
da.
    Se viabilizado, o proje-
to poderá marcar um novo 
ciclo de desenvolvimento 
para Cruzeiro, reafirman-
do o papel da cidade no 
cenário econômico regional 
e resgatando sua vocação 
industrial com uma visão de 
futuro.

Lorena sanciona lei que concede incentivos fiscais para 
atrair novas empresas e gerar empregos

    A Prefeitura de Lorena deu 
um importante passo para o 
fortalecimento da economia 
local ao sancionar, nesta se-
mana, a Lei Complementar nº 
461/2025, que autoriza a con-
cessão de incentivos fiscais 
para empresas interessadas 
em se instalar ou expandir 
suas atividades no município. A 
nova legislação visa estimular 
investimentos produtivos, gerar 
novos empregos e impulsionar 
o desenvolvimento sustentável 
da cidade.
    O projeto, de autoria do Ex-
ecutivo Municipal, foi aprovado 
por unanimidade pela Câmara 

de Vereadores e passa a ben-
eficiar empresas dos setores 
industrial, logístico, comercial e 
de prestação de serviços, seja 
em imóveis próprios ou aluga-
dos. 
    A lei também contempla con-
domínios industriais e comerci-
ais, loteamentos empresariais 
e empreendimentos imobiliári-
os voltados à atividade produ-
tiva.
O que a lei prevê
    Entre os principais incentivos 
previstos na nova legislação 
estão:
- Isenção do IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano);

- Isenção das taxas para 
aprovação de plantas e memo-
riais técnicos;
- Isenção da taxa de licença 
para localização e funciona-
mento;
- Redução da alíquota do ISS 
(Imposto Sobre Serviços).
    Segundo a administração 
municipal, a concessão dos 
benefícios estará condicionada 
à análise de projetos, cumpri-
mento de contrapartidas e ger-
ação de empregos formais. 
     A medida visa tornar Lore-
na mais competitiva frente a 
outras cidades da região na 
disputa por novos empreendi-
mentos.
Estímulo à ocupação produ-

tiva
  A lei também representa 
um estímulo à ocupação de 
imóveis ociosos ou subutiliza-
dos, uma vez que os incen-
tivos valem tanto para aqui-
sição quanto para locação de 
imóveis, incentivando a dinam-
ização de áreas comerciais e 
industriais já existentes.

  “É uma legislação moderna, 
pensada para atrair empresas 
com responsabilidade social 
e ambiental, gerar renda e 
fomentar o crescimento orde-
nado da cidade”, afirmou um 
representante da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico.
Próximos passos
   Com a sanção da Lei Com-
plementar nº 461/2025, a pre-
feitura iniciará a divulgação das 
regras e critérios para adesão 
ao programa de incentivos, por 
meio de editais e atendimento 
aos empreendedores interes-
sados. A expectativa é de que 
os primeiros benefícios com-
ecem a ser concedidos ainda 
neste semestre.
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